



Aranceles de EEUU encarecen exportaciones de El Salvador

Description

(San Salvador) La Corporación de Exportadores de El Salvador (Coexport) expresó hoy su preocupación de que los aranceles de Estados Unidos encarecen los productos locales, lo cual bajaría la demanda.

Desde que el presidente estadounidense, Donald Trump, incluyó al país en la lista de 90 naciones divulgada a inicios de abril de 2025 para aplicarles un 10 por ciento de gravamen a sus exportaciones, hay una gran preocupación en el gremio empresarial.

Washington es el principal socio y receptor de productos salvadoreños y según Coexport, puede ocurrir una baja en la demanda porque la mercadería sería más cara.

Silvia Cuéllar, quien preside ese gremio, explicó recientemente que mientras más caro llega el producto al mercado estadounidense por el arancel, la demanda podría bajar.

Las autoridades salvadoreñas iniciaron conversaciones hace unos meses con el fin de reducir o eliminar la imposición arancelaria, pero hasta septiembre se desconoce si las negociaciones continúan o si concluyeron sin acuerdos.

Los sectores empresariales salvadoreños esperan que las relaciones del presidente Nayib Bukele con su par estadounidense ayuden a un arreglo.

Según las estadísticas del Banco Central de Reserva (BCR), de los más cuatro mil 600 millones de dólares que exportó el país hasta agosto de 2025, un 31.2 por ciento tuvo como destino el mercado de EEUU.

El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2025